



異業種交流会



→立食形式で行われた懇親会

第二部では、異業種交流会として、懇親会を行いました。本事業では、オブザーバーとして5名の方にご参加いただき、職業を超えて異なる業界で働く参加者と交流を深めることができました。ビジネスチャンスやアイデアを共有することで、新たなビジネスネットワークを構築することもできるでしょう。



3月例会事業 異業種交流会  
Blue Impact委員会 委員長 小池 祐太郎

別日に設けた例会



本事業では、オブザーバーが事業に参加しやすいように、例会と事業の日程を分けて行いました。例会では、小池委員長がプレゼンターを務め、自然と人が集まる組織を構築していくために、マイドマップを作成し、会のポジティブ面、ネガティブ面の洗い出しを行いました。

ACTIVE  
STYLE

令和5年 3月17日

旅館 長岡屋にて3月事業「ACTIVE STYLE」にいがた北 異業種交流会を開催いたしました。  
第一部として、一般社団法人自己分析理論協会理事 森健太郎氏を講師にお迎えし、自己分析セミナーを講演いただきました。自己と地域の課題抽出とゴール設定のための自己分析カリキュラムと題しての講演では、自己分析をすることで地域の課題解決につながることについて解説があり、ワークアウトとして、実際に自分の課題を抽出し言語化するトレーニングを行いました。議案構築における背景目的につながるものがあり、大変有意義な講義を受けることができました。

事業統括より一言



Blue Impact委員会 委員長 小池 祐太郎

委員長の職をお預かりし、初めての仕事となり、前懸かりで挑んだ事業でしたが、5名のオブザーバーにもご参加いただき、異業種交流会としても大いに有意義な事業となりました。自己分析における自己課題と森氏のおっしゃる通り、突き詰める地域課題であることも多く、その課題を解決するプロセスとして、JCに入会するという選択もアリと考えていきます。魅力から招待し、当会の魅力を伝える、会員拡大につなげていく所存であり、ます！



↑講師としてお迎えした(一社)自己分析理論協会理事 森健太郎氏



←セミナーの様子



→一心不乱にメモをとる川居君

森氏は、自己分析の重要性について熱く語り、これを行うことで、強みや弱みを知り、人生をより良くできるとメッセージを伝えました。また、地域の課題とは自分の生活における課題であり、自分の課題を分析し、細分化することが地域の課題解決につながるという説明があり、参加者からは共感の声が多くあがりました。

会員候補者をご紹介ください！

我々にいがた北青年会議所は、共に活動するメンバーを募集しています。未来を担う青年経済人など、会員候補者に心当たりがありましたら、ぜひともご一報ください！



副理事長 三浦 祐介 (Blue Impact委員会担当)

どんなに些細な情報でも構いません！  
ご連絡お待ちしております！